



Fotos: Tibert Keller



Doch unten in Chur herrschen bereits wieder frühlingshafte Temperaturen während der Passage durch die Stadt.



Am Jubiläumswochenende pendelte ein Salonwagenzug fürs Publikum auf der Arosaline (13. Dezember, Langwieserviadukt).



Ge 4/4 610 mit zwei (nicht als solche erkennbaren) Original-Arosabahn-Vierachser des Kinderzuges «Clà Ferrovia».

Der Winter zerte sich ja bekanntlich ziemlich lange. Ein Hauch von ihm ermöglicht Tiberts Foto, aufgenommen anlässlich der Rückfahrt am 15. Dezember in Arosa.